

Conseil des coordinateurs Egypte 2026



Salamanque, 7 janvier 2026

Aux coordinateurs de province et aux membres de l'équipe de coordination internationale

Joie - Responsabilité - Opportunité

Chers amis,

C'est une grande **JOIE** pour toute la famille de Foi et Lumière à travers le monde de savoir que nous allons nous retrouver en Égypte la dernière semaine d'octobre de cette année, car nous pourrons nous voir en personne, nous accueillir chaleureusement, partager et rêver ensemble, côte à côte. C'est une raison de se réjouir, car nous savons déjà qu'à Foi et Lumière, la rencontre avec l'autre est toujours source de grande joie.

Cependant, c'est également une grande **RESPONSABILITE** dont nous devons tirer le meilleur parti. Comme vous le savez, l'organisation d'une telle rencontre nécessite beaucoup de travail de la part de nombreuses personnes et représente également une somme d'argent importante pour notre mouvement.

Tout ces efforts en termes de ressources humaines et financières doivent constituer pour les personnes qui y participeront une motivation supplémentaire pour profiter pleinement de la rencontre avec tout ce qui est prévu, des prières et célébrations aux temps de formation, en passant par d'autres moments plus ludiques. Chez Foi et Lumière, tout est important, comme nous le savons bien, grâce aux rencontres de nos petites communautés.

Enfin, c'est **L'OPPORTUNITE** de grandir ensemble, de nous soutenir mutuellement, de prier comme une seule famille, de renforcer nos liens et de vivre la dimension internationale de Foi et Lumière. Au-delà de la richesse culturelle, religieuse ou linguistique, nous sommes tous dans le même bateau, guidés par le même capitaine, Jésus.

Cette rencontre est fondée sur notre Constitution (chapitre VI. L'International, point E. Conseil des coordinateurs, numéros 79 à 81), et est organisée au moins une fois entre chaque assemblée générale (la dernière a eu lieu à Strasbourg en 2023), à laquelle sont convoqués les coordinateurs provinciaux et l'équipe de coordination internationale.

Dans d'autres annexes et communications à venir, vous trouverez des informations pratiques sur la logistique et d'autres questions d'organisation.

Nous demanderons à chaque participant de prendre en charge un service ou de contribuer à la préparation d'une activité.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude aux communautés de Foi et Lumière en Égypte, nos sœurs et frères, pour leur accueil dans leur merveilleux pays et leur travail pour la réalisation de cette rencontre.



Et bien sûr, je remercie également notre Secrétariat international qui est toujours là pour et qui aura beaucoup de travail au cours des mois précédent la rencontre. J'espère que chacun d'entre nous contribuera à faciliter son travail en respectant les délais et en répondant aux e-mails.

Je vous encourage également à inclure cette rencontre dans vos prières pendant cette période, afin que nous la vivions comme une grande joie, une responsabilité et une opportunité.

Je vous embrasse tous et toutes.
Unis en Jésus.

Raúl Izquierdo García
Coordinateur international de Foi et Lumière

